
                            ７月２８日から陸上競技部が福井県で行われた全国高校総 

                           体に出場しました。山口選手のハンマー投はあと一歩予選通 

過標準記録に届かず予選敗退。酒井選手の４００ｍHは豪雨のため開始時間が１時間遅れましたが、無事 

出場でき、予選５着で敗退。８台目の合わせ方が課題のようです。最終日の円盤投に山口選手が臨みまし 

た。予選を１２番目のぎりぎりで通過、決勝に期待を抱かせましたが、３投目までの結果で９番目で入賞ならず。 

ランキング上位だったので、本人も期待感があったと思いますが残念な結果に終わりました｡陸上の出場選手 

２名は２年生。今年の経験を踏まえて来年の勝負に向けて頑張ってください。お疲れ様でした。 

 また美術部の全国高等学校総合文化祭は７月３１日に和歌山県で開幕｡昨年度県代表となった作品を出 

展し、各県の出展作品者との意見交換をしたり(後日リモートで)、レポートを作成したりと忙しい内容が組み込ま

れていました。しっかりと他の素晴らしい作品を見て表現の仕方を学んできたようです。 

 吹奏楽部は県コンクール東播地区大会に臨みました。１年生が多数入部し、高校Ａ部門(大編成)に出場。 

思うように練習が進まない中、3年生を中心に結束力を高め、全員でコンクールに臨み地区代表には選ばれ 

ませんでしたが金賞となる熱演だったそうです。昨年度の中止を受け、今年３月に卒業した７３回生の分も演 

奏してくれたと思います。お疲れ様でした。 

 生活科学科２年生地方創生班は「ご当地絶品！うまいもん甲子園」にチャレンジし、「ねぎもちっとホットク」班 

（北山さん、大東さん、佃さん）が書類審査を通過し、８月２３日に近畿エリア選抜大会にてプレゼンをするそう 

です。ホットクという韓国のお菓子の生地にもち麦を使用し具材はねぎみそです。本来なら岩津ねぎを使用した 

かったとのことでしたが時期的になかったということで今後に向けてさらに進化させていってほしいと思います。ま 

た、生活科学科３年地方創生班が取り組んだマルヤナギさんとの共同開発商品「スープで食べるもち麦和だ 

しカレー」の販売を記念したイベントが８月９日やしろ 

ショッピングパークＢｉｏで行われるそうです。その案内 

が広報誌「かとう」に掲載(左)されていました。また、 

ＪＡみのり広報誌「ＭＩＮＯＲＩ」８月号には篠原桜花さん 

と西田百音さんの「夏野菜たっぷりカボチャカレー」 

のレシピが紹介(右)されていました｡３０日･３１日には 

加古川ヤマトヤシキで校外販売を実施させていた 

だきました(下)｡今回もなかなか好評だったようで､生 

徒たちも自信になったのではないでしょうか。こういっ 

た経験を積ませていただけることに感謝し、さらに精 

進していってください。また学校内で家庭科技術検定を頑張っている生徒もお 

り、連日その課題に取り組んでいます。休業中も生徒たちはそれぞれの目標に 

向かって頑張っています。 

 ８月１日には、男女バスケットの東播リーグ戦を見に行ってきました。先日のウ 

インターカップ東播地区予選を突破し、県大会にコマを進めたということと３年 

生で頑張っている生徒がいるということでその様子を見てきました。男子は非常 

に人数が少ない中、初心者も多くまだまだこれからのチームですが、昨年度、 

男女ともに県大会出場を果たしたことが良い影響を与えているようです。男子は北条高校で明石商業高校と 

対戦。一生懸命にひたむきにプレーする様子からまと 

まりの良さが感じられ、いいゲーム運びでした。全体の 

レベルアップは必要ですが、このまとまりの良さを生かし 

て今後も頑張っていってほしいですね。一方女子は、 

人数も経験者も多くなり、レベルが上がってきています。 

東播でもベスト 4を常に狙えるところまで来ており、県大

会でも活躍が期待されるようになってきました。ここからはレギュラー陣と控えの選手の力の差を詰めていくこと

が大切ですし、全体で県大会を勝ち上がっていくイメージの共有が必要になってきます。どのように試合が動 

校長室から･･･season3 NO３１. R３.８.２ 

   

   

    



いているのか、自分は何をすれがよいのか、意識を高め 

ていかねばなりません。チームとしての目標を定め、全員 

で共有して、さらなる飛躍を目指していきましょう。 

                   ８月２日からはオープン 

                  ハイスクール週間。最初 

                  は生活科学科です。１４０名を超える中学生に集まっていただきました。最初か 

                  ら１教室２０名程度に分かれた６教室に入っていただき、学校紹介ビデオを見 

ていただき、その後学科紹介から保育、調理等の実技を一緒に楽しんでもらっ 

たり、見てもらったりして生徒が内容を伝えました。男子生徒も数名含まれており、 

家庭科への関心の高さをうかがわせてくれました。 

 ８月２日からはまん延防止等重点措置が兵庫県に発令されました。対象地域は北播には当たりませんが、

新規感染者の数が増えてきていることは事実です。ワクチン接種も進んでは来ていますが、今後も先行きが見

えてきません。密を避ける行動とともに、マスクの着用など個人でできることをしっかりとして感染防止の意識を

高めておくしか手はありません。部活動では試合やコンクール等での移動もあろうかと思いますが、十分に感

染防止対策を取り、臨んでほしいと思います。最終的には個人の意識です。今の活動を続けることができるよ

うに健康管理の意識を高め生活をしていきましょう。 

  

※８月３日の体育科オープンハイスクールにつきましては、悪天候のため中止し、４日に順延とさせていただき

ました。連絡が遅くなり、ご迷惑をおかけしたこと、この場をお借りしてお詫び申し上げます。誠に申し訳ございま

せんでした。 

    

   


